

Fahrräder



Mobilität ist ein wichtiges Gut! Ein Fahrrad schenkt Bewegungsfreiheit und kann den Flüchtlingen die Teilnahme an Deutschkursen etc. ermöglichen.

Unter dem Motto „Hilfe zur Selbsthilfe“ wurde von der Samtgemeinde Gellersen in enger Zusammenarbeit mit ehrenamtlichen Helfern eine neue Initiative ins Leben gerufen. Im Oktober 2015 wurde in Reppenstedt in der Schlesienstr. 5 eine Fahrradwerkstatt eröffnet.

Dort soll Flüchtlingen und anderen finanziell hilfsbedürftigen Personen die Gelegenheit gegeben werden, gegen eine kleine Schutzgebühr ein gebrauchtes Fahrrad zu erwerben oder aber auch ihr defektes Fahrrad mit Hilfe der ehrenamtlichen Helfer zu reparieren. Vorerst wird die **Fahrradwerkstatt jeden ersten und dritten Donnerstag im Monat** in der Zeit von **19:30 bis 21:30 Uhr** geöffnet sein.

Selbsthilfewerkstatt Reppenstedt

sowie Annahme und Ausgabe von
Spendenfahrrädern

Geöffnet:

jeden ersten und dritten Donnerstag
Juli bis September: **19:30 bis 21:30 Uhr**
(Oktober bis Juni: 18:00 bis 20:00 Uhr)

Schlesienstraße 5, 21391 Reppenstedt

Petra Topp (04131 68 28 65)

Die Samtgemeinde Gellersen sucht Fahrräder aller Modelle. Gern auch alt und reparaturbedürftig. Und um die Öffnungszeiten noch weiter auszudehnen, suchen wir ebenfalls noch Verstärkung für unser Team! Sie haben Zeit und Lust, sich in diesem Bereich ehrenamtlich zu engagieren? Sie haben ein Fahrrad, das Sie gerne spenden möchten? Setzen Sie sich bitte mit Herrn **Obai Thumnieh** (04131 6727-254) oder Frau **Farina Barz** (04131 6727-263) von der Samtgemeindeverwaltung in Verbindung oder kontaktieren Sie **Petra Topp** (04131 68 28 65), die als ehrenamtliche Mitarbeiterin für die Annahme von Fahrradspenden zur Verfügung steht und auch Hilfsangebote koordiniert.

Wir freuen uns auf Ihren Anruf!

Verkehrsregeln – Fahrrad fahren in Deutschland

Vielen Flüchtlingen sind die in Deutschland geltenden Verkehrsregeln nicht vertraut. Soweit in den Herkunftsregionen der Flüchtlinge das Verkehrsgeschehen weniger komplex ist, ist die hohe Verkehrsdichte in Deutschland unvertraut und mit Gefahren verbunden. Andere Gründe können die höhere Bedeutung individueller Umsicht am Verkehrsgeschehen in den Herkunftsländern von Flüchtlingen sein. Dies ist insbesondere dann der Fall, wenn in den Herkunftsländern Verkehrsregeln nicht von staatlichen Behörden im erforderlichen Umfang durchgesetzt werden. Auch in Ländern mit großer Verkehrsdichte und komplexen Verkehrsregelungen sind erhebliche Regelungsunterschiede nicht auszuschließen.

Broschüren mit Verkehrsregeln zum herunterladen:

- [Deutsch-Original-Broschüre-Die-wichtigsten-Verkehrsregeln-für-Fahrradfahrer-in-Deutschland-Firmprojekt-Prumzurlay-2015](#)
- [Radfahrregeln Albanisch](#)
- [Radfahrregeln Arabisch](#)
- [German Road Safety](#)

[FacebookTwitter](#)